

## TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



AUN EN MEDIO de la crisis que dejó el huracán "Otis", **Acapulco** sigue siendo un paraíso... para la delincuencia organizada. En cambio para sus habitantes es un infierno en cuestión de inseguridad.

Y SI alguien lo duda, pregúntenles a los miles de personas que se quedaron sin transporte público debido a los ataques de los criminales contra vehículos ¡y hasta pasajeros! En un caso, inclusive, le prendieron fuego a la unidad, pese a que había gente en su interior, la cual se salvó de milagro.

¿Y LA ALCALDESA **Abelina López Rodríguez**? Ni sus luces. Y lo mismo se podría decir de la gobernadora **Evelyn Salgado** y hasta de la **Guardia Nacional** y las Fuerzas Armadas desplegadas tras el ciclón.

LO PEOR es que los hechos violentos que se han vivido en estos días no son novedad, sino costumbre. Se trata de ataques contra transportistas que ya pagan extorsión al crimen organizado, pero que ahora se enfrentan a que otra banda les quiere cobrar una cuota extra. Increíble, pero cierto.

• • •

DA LA IMPRESIÓN de que **Marko Cortés** confunde la transparencia con la desfachatez. De otra manera no se entiende que insista en defender como algo positivo el indefendible pacto que firmó con el **PRI** de **Coahuila**.

NO ES COSA de todos los días que un político presente pruebas –¡con todo y su firma!– que lo involucren en un reparto de prebendas que incluyó no sólo candidaturas, sino puestos gubernamentales en los que corre dinero y hasta notarías públicas. Lo que quedó al descubierto fue el uso de los cargos públicos para beneficio de las camarillas partidistas.

COMO ESO le dio pie a **Andrés Manuel López Obrador** y hasta al emecista **Samuel García** para atacar, con mejor puntería, a la coalición **PRI-PAN**, seguramente **Xóchitl Gálvez** estará diciendo: "No me ayudes, compadre".

• • •

ESTE VIERNES en el **Estado de México** iniciará una etapa nueva e interesante para los procesos electorales. Resulta que en esta ocasión se abrió a la ciudadanía la renovación de la estructura del Instituto Electoral mexiquense. Y de esa forma se logró que casi la mitad de los nuevos vocales distritales y municipales ocupen por primera vez un cargo similar.

QUIENES defienden este modelo, como la consejera **Karina Vaquera**, aseguran que se trata de una forma de darle aire fresco a una burocracia que ya estaba muy, pero muy vista, pues durante los últimos 20 años se venían repartiendo los cargos entre los mismos... una y otra y otra y otra vez.